









Laufen statt Löffeln

Sponsorenlauf «nach Gfenn für Guatemala»



Samstag, 18. März 2023, 11.00 – 16.00 Uhr

Vor der Lazariterkirche Gfenn wartet auf Sie ein Stand mit Stärkung für den Rückweg.

Informationen finden Sie auf den Homepages www.kath-dfs.ch oder www.rez.ch.

Darum geht's

In der Fastenzeit zwischen Fasnacht und Ostern setzen sich die Katholiken und Reformierten von Schwerzenbach und Dübendorf jeweils gemeinsam für ein Projekt der kirchlichen Sammelwerke Fastenaktion und HEKS/Brot für alle ein. Wir haben aus dem ökumenischen Programm der Sammelwerke das Landesprogramm Guatemala ausgewählt. Ziel des Projekts ist die Sicherung von Ernährung insbesondere der indigenen, ländlichen Bevölkerung, ihrer Möglichkeit das eigene Land weiterhin bewirtschaften und ihre Rechte einfordern zu können.*)

Anstelle des Suppenzmittags im Frühling organisieren wir zum dritten Mal gemeinsam einen Sponsorenlauf. Um Spenden für das Sammelprojekt zu generieren, laden die Kirchgemeinden zu einer individuellen Wanderung oder - für die Sportlichen - zu einem Lauf zur Lazariterkirche Gfenn und zurück ein. Auch Familien können teilnehmen! Am 11.11.23 gibt es dann den Suppenzmittag in Schwerzenbach.

Und so funktioniert's

Wer mitmachen will, sucht sich vor dem 18. März Sponsoren, die pro gelaufenem Kilometer (oder für Kinder, pro Schritt!) einen Beitrag spenden. Die Routenwahl ist frei. Mögliche Routen sowie das Formular für die Spendenerfassung können von den Homepages der Kirchgemeinden heruntergeladen werden bzw. liegen in den Kirchensekretariaten auf.

Vor der Lazariterkirche Gfenn ist von 11.00 – 16.00 Uhr ein Stand aufgebaut mit Stärkung für den Rückweg. In dieser Zeitspanne müssen Sie im Gfenn eintreffen. Nach dem Lauf sammeln Sie die Sponsorenbeiträge ein und zahlen sie gemäss Instruktionen auf dem Spendenformular ein.

Haben Sie Fragen?

Wollen Sie lieber in einer Wander- oder Laufgruppe teilnehmen? Melden Sie sich bei Ihrer Pfarrperson.

Details erfahren Sie auf unseren Homepages www.kath-dfs.ch und www.rez.ch, bei den Kirchensekretariaten oder von Ihrer Pfarrperson.

^{*)} Informationen unter https://sehen-und-handeln.ch/content/uploads/2020/08/fa_projekt_quatemala.pdf